

NGO

Jalin Silaturahmi, Kapolres Purwakarta Kunjungi KH Abun Bunyamin

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NGO.WEB.ID

Jul 19, 2024 - 14:48



PURWAKARTA - Sebagai pejabat baru Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik

Ardhiansya menggelar silaturahmi ke sejumlah ulama di Kabupaten Purwakarta.

Kali ini, Pada Kamis, 16 Juli 2024 sore, AKBP Lilik Ardhiansya dampingi Wakapolres Purwakarta, Kompol Ricky Ardipratama, Kasat Intelkam, Akp Dodi Hermawan, Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi dan Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono bersilaturahmi ke Pondok Pesantren Al-Muhajirin Purwakarta dan disambut langsung pimpinan Pondok Pesantren Al-Muhajirin Purwakarta, Prof. DR. KH. Abun Bunyamin.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, kunjungan ini bertujuan untuk menjalin sinergitas antara Polri dengan tokoh agama yang berada di Purwakarta, sehingga dapat terciptanya dan terjalin komunikasi yang baik dan sekaligus memperkenalkan diri sebagai Kapolres Purwakarta yang baru.

"Kami memperkenalkan diri selaku warga baru di Purwakarta dan mengucapkan terimakasih atas penyambutannya serta permohonan maaf baru dapat bersilaturahmi, mudah-mudahan dengan terjalinnya silaturahmi ini juga sebagai bentuk persaudaraan memepererat dan menjaga kebersamaan. Sehingga komunikasi akan terus terjalin, kebersamaan dan persaudaraan akan terus terpelihara," ungkap Lilik.

Kapolres ingin hubungan baik yang telah terjalin dapat dipertahankan dan ditingkatkan, demi bersama menjaga situasi keamanan dan ketertiban.

"Bersama kita menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Purwakarta agar tetap kondusif. Dukungan dan doa dari para tokoh agama sangat kami harapkan, supaya kami dapat menjalankan tugas di Kabupaten Purwakarta dengan lancar dan membawa berkah," ujar AKBP Lilik.

Terpisah, Pimpinan Pondok Pesantren Al Muhajirin, Prof. DR. KH. Abun Bunyamin, M.A, yang menyambut langsung kedatangan Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, menyampaikan ucapan terimakasih atas kunjungan Kapolres Purwakarta bersama jajarannya.

"Semoga tali silaturahmi ini semakin menjalin sinergitas antara ulama dan umaro, tak lupa Kami ucapkan selamat datang, dan selamat mengemban tugas di Kabupaten Purwakarta. Alhamdulillah ini kegiatan sangat positif, momentumnya pas. Silaturahmi dalam Islam barang siapa ingin panjang umur dan banyak rezeki maka pelihara silaturahmi," singkat KH Abun